

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Parlamento aprobó moción que afirma la existencia de una dictadura en Venezuela, sin el apoyo del Frente Amplio

Principal



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/parlamento-aprobo-mocion-que-afirma-la-existencia-deuna-dictadura-en-venezuela-sin-el-apoyo-del-frente-amplio_14564.php



Principal

Parlamento aprobó moción que afirma la existencia de una dictadura en Venezuela, sin el apoyo del Frente Amplio

El Parlamento ratifica una moción que reconoce la dictadura en Venezuela, aunque el Frente Amplio se niega a respaldarla.

Reunión de la Comisión Permanente del Parlamento sobre la Situación en Venezuela

La Comisión Permanente del Parlamento Nacional llevó a cabo una reunión este martes, convocada por legisladores del Partido Nacional y del Partido Colorado.

Nacional y del Partido Colorado. El objetivo principal fue emitir una declaración conjunta respecto a la actual situación en Venezuela, tras la reciente asunción de Nicolás Maduro como presidente.

División de Posturas

Durante el encuentro, el Frente Amplio presentó una moción que no fue aprobada debido a la negativa de la Coalición por su falta de referencia a la palabra "dictadura".

palabra "dictadura". El texto elaborado por el Frente Amplio indicaba que "el gobierno venezolano ha profundizado su alejamiento del marco institucional" y que la ausencia de auditorías en el proceso electoral "erosiona la legitimidad del resultado y cuestiona cualquier tránsito democrático".

Aprobación de la Declaración de la Coalición

Finalmente, se validó una moción respaldada por los votos de la Coalición, en la que se afirma que la llegada de Nicolás Maduro al poder representa "la culminación de un largo proceso de deterioro de la situación político-institucional".

Además, se sostiene que "hoy nadie puede negar que es una dictadura". El documento también menciona que el juramento de Maduro "constituyó un golpe de estado" al ignorar la "contundente victoria de la oposición", reafirmada por organizaciones internacionales y numerosos países democráticos.

Violaciones a los Derechos Humanos

Asimismo, se señala que las violaciones a los derechos humanos en Venezuela son sistemáticas, incluyendo torturas, desapariciones forzadas y ataques a libertades fundamentales.

Se hace mención especial al caso del ciudadano uruguayo Fabián Buglione. Estas acciones, catalogadas como delitos de lesa humanidad, motivan un rechazo contundente por parte del Parlamento uruguayo.

Llamado a la Paz y la Democracia

El comunicado finaliza haciendo un llamado a iniciar un proceso de paz de manera inmediata, con el fin de que el presidente electo Edmundo González Urrutia pueda asumir el cargo para el cual fue investido por la amplia mayoría de los ciudadanos.

Intercambio con la Diáspora Venezolana

La reunión contó con la participación de varios ciudadanos venezolanos presentes en las gradas.

Durante un cuarto intermedio, la senadora nacionalista Graciela Bianchi destacó la difícil y peligrosa situación en Venezuela.

También propusó abrir un espacio para la negociación, aunque señaló que el Frente Amplio aún no ha brindado respuestas.

La senadora enfatizó que desde el 10 de enero "se consolidó una dictadura" en el país caribeño y sugirió "una hoja de ruta" para facilitar que "Maduro deje el poder".

Para más información, se puede consultar el tuit de Beatriz Argimón, compartiendo la declaración de la Comisión Permanente sobre la situación en Venezuela.

Comparto la declaración de la Comisión Permanente respecto a la situación de Venezuela.

@Parlamento_UY
Fuente: Telenoche

Imágenes

PARLAMENTO APROBÓ MOCIÓN QUE AFIRMA LA EXISTENCIA DE UNA DICTADURA EN VENEZUELA, SIN EL APOYO DEL FRENTE AMPLIO

Parlamento aprobo mocion que afirma la existencia de una dictadura en venezuela sin el apoyo del frente amplio

Tags

permanente, parlamento, nacional, dictadura, violaciones, presidente, contundente, derechos, proceso, institucional, partido, venezuela

Noticias relacionadas

3.6 * Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos

de lesa humanidad

- 4.9 * Yamandú Orsi se pronuncia sobre Venezuela y afirma: "en un análisis simplista de dictadura o democracia, queda claro que es dictadura
- 3.7 * Yamandú Orsi califica a Venezuela como una dictadura, pero llama a analizar sus particularidades
- 3.8 * Tensiones sobre Venezuela: Orsi define el régimen como "un autoritarismo diferente", mientras que Delgado lo califica de dictadura
- 5.0 * Uruguay se une a más de 30 naciones en una firme declaración denunciando las graves violaciones a los derechos humanos en Venezuela
- 4.4 * Francia: El Parlamento da un vuelco político al aprobar una moción de censura que destituye al primer ministro
- 3.6 * Corea del Sur: Los legisladores del partido gobernante brindan respaldo al presidente Yoon Suk Yeol, evitando su destitución
- 4.1 * La Comisión Permanente del Parlamento se congrega hoy al mediodía para analizar la compleja realidad en Venezuela
- 4.4 * Legisladores de la coalición convocan a la Comisión Permanente para abordar la situación en Venezuela; la reunión tendrá lugar el próximo martes
- 3.7 * Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido

Categorías

Interior	
agro	
aldea	
asiática	
Breves	
básket	
cartas	
ciencia	
Clima	

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos internacional
Internacional
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional Fatada a Haida
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo